
 
 

  CÂMARA MUNICIPAL DE V
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO NºJAXO 12021

EMENTA: Informações referentes à
adesão ao Programa Estadual Nossa
Rua.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O programa Nossa Rua, terá R$ 200 milhões em investimentos estaduais

para asfaitar vias de terra dos municípios paulistas. A iniciativa em parceria com as

Prefeituras vai melhorar a infraestrutura urbana de localidades sem pavimentação,

além de garantir mais segurança no trânsito e melhoria na qualidade de vida da

população.

O Nossa Rua vai garantir conforto, segurança, valorização dos imóveis, inclusão

social e qualidade de vida para a população que vive em municípios com vias urbanas

de terra. A falta de pavimentação em ruas e avenidas ainda dificulta a implantação de

serviços essenciais, a acessibilidade, traz problemas respiratórios com a poeira em

dias secos, além da lama em dias de chuva.

O vereador Franklin Duarte de Lima requer, nos termos regimentais, após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita o

seguinte pedido de informação:

1) A Prefeitura Municipal de Valinhos aderiu ao programa Estadual Nossa

Rua?

2)Em caso negativo, quais foram os motivos para que a municipalidade não

aderisse ao programa? Justifique. 
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Justificativa:

Este vereador faz o presente requerimento buscando maiores informaçõessobre

o assunto.

Valinhos, 19 de agosto de 2021.

Franklin Duarte de Lima
Vereador 
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